

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 12 NOVEMBRE 1892. VOL. XX, No 20.

SOMMAIRE :

I Vingt-troisième dimanche après la Pentecôte. — II L'Hôtel-Dieu de Québec, requête des religieuses au conseil de ville. — III Lourdes et ses miracles. — IV L'été de saint Martin. — V Les frères de la Charité, l'École de Réforme de Montréal, (suite). — VI Pour un sou. — VII Chronique.

VINGT-TROISIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Jésus se lève, et se rend avec ses disciples dans la maison
du chef de la synagogue. »

I. Comparons la divine condescendance de Jésus-Christ, si empressé d'accéder aux prières du chef de la synagogue, avec la conduite opposée qu'il a tenue à l'égard de la Chananéenne. Celle-ci l'avait également imploré en faveur de son enfant, et le Seigneur semblait la rebuter ; tandis qu'il exauce instantanément la prière d'un père affligé. Ces procédés contraires s'expliquent par les diverses situations de ceux qui en sont l'objet. Jésus est plein de miséricorde pour tous, mais il diversifie sa grâce selon l'état et les besoins des âmes. Il accueille les unes par des paroles sévères, les autres par des prévenances touchantes ; son but est toujours le même ; il veut notre bien et notre bonheur. Soit donc qu'il exerce notre patience ou nous humilie, soit qu'il ménage notre faiblesse ou ravisse notre admiration, demeurons avec confiance entre ses mains. Les peines, aussi bien que les consolations, contribueront à notre avancement et à notre félicité.